ca de la Terra Alta, ante el estancamiento del mercado vitivinicola. Se señala que la mayoría de las bodegas están repletas de vino desde hace cinco meses para movilizar sus caldos de 15 grados. En el mercado se cotiza a 80 pesetas grado y hectolitro el vino blanco y a 83 el negro, mientras que el pasado año sobrepasó las 100 pesetas con graduación inferior.—Pyresa.

Cada vez van menos agricultores temporeros de Aragón a Francia

Zaragoza 18. Trescientos noventa tra-bajadores agrícolas de Zaragoza han sido contratados hasta la fecha por Francia para la llamada «emigración golondrina», que cubre la primera fase de recolección en la campaña remolachera.

Desde 1970 se observa un descenso gradual del número de temporeros emigrados a Francia, puesto que en ese año el total se acercaba al millar, en la pasada campaña de 1973 el total fue de 610, número que se cree que no alcanzará en la presente.-Europa Press

TIENDE A NORMALIZAR-SE LA SITUACION LABO-RAL EN LA CUENCA MINERA DE TERUEL

La construcción de una azucarera en Olmedo (Valladolid) podría ocasionar el cierre de otras tres existentes en Burgos

Teruel 18. Tiende a normalizarse la situación laboral en la cuenca minera Escucha-Utrillas.

Ayer mañana, tras haber llegado a un Ayer manana, tras haber llegado a un acuerdo entre conversaciones trabajadores-empresa, por medio de la Organización Sindical, se incorporaron al trabajo los 140 mineros de Minas de Escucha, S. A. que se hallaban en paro desde el dia 6.

También, y después de un acuerdo entre ambas partes, reanudaron sus activi-

dades los 135 trabajadores de Minas Palomar, S. A. Estos obreros habían inletado el paro el día 8 pasado.

Por lo que respecta a minas de Utrillas, Sociedad Anónima, han sido abiertos nuel trabajo. el trabajo.

Representantes de los mineros de la provincia han participado en el Sindicato Nacional del Combustible en las conver-Nacional del Combustible en las conversaciones que se llevan a cabo para establecer un convenio colectivo interprovincial que afecta a las provincias de Barcelona Baleares y Teruel.

Se espera que con la intervención de la Organización Sindical y los trabajadores pueda llegarse a una solución positiva del conflicto en la última de dichas empresas.—Cifra,

sas.—Cifra.

PROBLEMAS EN LAS AZUCARERAS

BURGALESAS

Burgos 17. Según una información que publica hoy el «Diario de Burgos», un grave problema se planteará próximamente a las tres azucareras existentes en esta provincia por la construcción, en la ciudad de Olmedo (Valladolid) de una nueva factoría que tendrá una capacidad de molturación de 4.000 a 5.000 toneladas de remolacha diarias.

El director de la fábrica situada en la localidad burgalesa de Aranda de Duera—las otras dos radican en Miranda de Ebro y Burgos (capital)—ha manifestado a citado periódico que la nueva factoría puede significar el cierre.

Según se ha sabido, la entrada en funcionemias de la la la contrada en funcionemias de la la la contrada en funcionemias de la la la contrada en funcionemias de la la contrada en funcionemias de la la contrada en funcionemias de la contrada en funcionemia d

Según se ha sabido, la entrada en funcionamiento de la factoria de Olmedo está prevista para la campaña remolachera de 1975-76.—Europa Press.

LOS PANADEROS GRANADINOS SOLI-CITAN EL DESCANSO DOMINICAL Granada 18. Los industriales panaderos de Granada han acordado, por unanimi-dad, solicitar de la autoridad gubernativa al establacimiento del descanso dominios el establecimiento del descanso dominica para el sector, con el compromiso expreso de atender el abastecimiento ciudadano de pan durante las visperas de estos días fes-

El acuerdo fue adoptado en el curso de El acuerdo fue adoptado en el curso de una Asamblea que se celebró en la Delegación provincial de Sindicatos de Granada con el objeto exclusivo de tratar de esc tema, respecto al cual los mencionados empresarios también se comprometieron e mantener las actuales ventajas de tipo social de que gozan los trabajadores de gremio.—Europa Press.

La Feria de Abril sevillana tendrá una caseta para turistas

Sevilla 18. La popular feria de abril sevillana contará, en su próxima edición—del 23 al 28 del presente mes de abril—con una caseta destinada a los turistas que visiten la ciudad durante esas fechas. La iniciativa ha correspondido a la Delegación de Relaciones Públicas del Ayuntamiento sevillano, que está llevando a cabo la instalación de dicha caseta en la calle Pepe-Hillo, del Real de la Feria, sobre una superficie de 320 metros cuadrados.

De esta forma los turistas que vayar a la feria dispondrán de un rincón donde reunirse —aparte de la tradicional hospitalidad que en el ferial se brinda a todos los forasteros— y en el que podrán presenciar las actuaciones de un espectáculo que para su distracción funcionará permanantemente en dicha esseta.

nentemente en dicha caseta.

La entrada, no obstante, tendrá que realizarse mediante invitaciones.—Cifra.

LA AGRUPACION DE CIRCOS, AGRA-DECIDA AL AYUNTAMIENTO

DECIDA AL AYUNTAMIENTO

La Agrupación de Circos Españoles del
Sindicato Nacional del Espectáculo ha acordado, en reunión celebrada en Madrid, testimoniar públicamente, su agradecimiento
al Ayuntamiento de Sevilla por las facilidades y soluciones dadas al problema que
tenían planteado los circos para concurrir
a la feria de abril svillana. Señalan los
empresarios de circo que esta solución solamente ha sido posible gracias a la comprensión y acreditado cariño que han demostrado tanto el alcalde presidente de la
Corporación municipal como los concejales Corporación municipal como los concejales

48 páginas en color

HISTORIA DEL ATENEO MADRILENI

Segunda parte del trabajo consagrado a la Institución cultural que vuelve tras sus pasos.

La etapa que llega hasta nuestros días. Personajes y anecdotario, documentos gráficos en una extensa información de dieciséis páginas.

Un año más, el "Oscar" de Hollywood es motivo para la crónica mundana v para la polémica.

¿Eurovisión en decadencia? Falló la fórmula Peret y ganó una canción sueca con "show" incluido.

EL FEATRO MAS COSTOSO

Mil millones de pesetas ha importado el fabuloso complejo escénico de Sidney, Australia, con salas de ópera, teatro v concierto.

Reportaje gráfico y literario sobre la grandiosa y futurista construcción que atrae turistas de todos los países.

Esta semana en



A la venta, jueves en Madrid y viernes en toda España